

の始まり

世界

年間務めました。 子自立支援員(以下、 訪れる中、元教員の大平 美恵 諭として、南串中学校を皮切 になり、70歳になるまで約13 子先生の強い勧めから母子や 支えながら、病院や市役所を 教員を辞める決断をしました。 したい」という強い思いから 母の具合が良いうちに親孝行 その後は、障害のある母を 長崎大学卒業後、 6つの中学校へ赴任 中学校教

との関わりも始まりました。 母子寡婦福祉会(以下、母子会) 支援員の始まりと同時に

> すが、 歳という若さで亡くしていま は違う自分の知らない世界に 広く多岐に渡り、 した。 子会の存在すら知りませんで 伊藤さんは、最愛の夫を49 相談対象や相談内容も幅 実際に会に入ってみる 戸惑いもありました。 支援員になるまで、 教育現場と 母

持ちを話してくれました。 てくれる人たちへの感謝の気 が下がる思いです」と、 れる会の仲間には、本当に頭 のために一生懸命努力してく の手助け、そして子どもたち **「地域の皆さんの協力や行政** 支え



二中学校時代) (第



「天知る、地知る、 人が知る。」

安や悲しみを抱えている親や子の暖 が、周囲の人々に感謝しながら、 私ひとりでは力不足の時もあります これからも真っ直ぐ歩んでいきます。 自分に正直に、正しいと思う道を ひとりぼっちをつくりたくない。

握ったその手を離さないで

先人の努力と苦労の上で成り立って す。当たり前のようにある支援も、 渉を続けた結果、 の皆さんが国に対する涙ぐましい交 童扶養手当」は戦後、 いるのです。 ひとり親などに支給されている「児 勝ち取った権利で 全国の母子会

人々がいることを知って欲しいです」 何らかの形で助けることが出来る るので、気軽に参加してください。 修会など様々な行事や事業をしてい 悩みがあるはずです。 を語ってくれました。 ベントや、保護者向け資格取得や研 子どもの頃、 同じ立場にいるからこそ、 ひとり親の皆さんに対する思い 尊敬する母が口癖の 子ども向けイ 分かる

れられません。 ように言っていた言葉が、 今でも忘

も活動を続けていきたいです」と、

これからの目標を話してくれました。

かい手を離さないように、